

RESUMEN CURRICULAR

Hilda Villanueva Lomelí, abogada egresada de la Universidad de Guadalajara, con grado de Maestra en Derecho Electoral por el Instituto Prisciliano Sánchez del Tribunal Electoral del Estado de Jalisco, Doctoranda en Derecho con línea de investigación en Derecho Electoral en la Universidad de Guadalajara, especialista en propiedad intelectual por la Universidad Panamericana Campus Guadalajara.

Designada como Magistrado Suplente del Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Jalisco mediante acuerdo legislativo 1679-LIX-12. Consejera Electoral del Consejo Local del Instituto Federal Electoral para los procesos electorales 2011-2012 y 2014-2015 designada por el Consejo General del Instituto Federal Electoral. Consejera Electoral Suplente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral para los procesos electorales 2005-2006 y 2008-2009 designada por el Consejo General del Instituto Federal Electoral. Secretario del Consejo Municipal de Tlaquepaque en 2009 del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco. Secretario del Consejo Distrital número 12 del Instituto Electoral del Estado de Jalisco en 2006. Comisionado Electoral en el distrito 8 en el Consejo Electoral del Estado de Jalisco en 2003.

Docente en diversas instituciones a nivel preparatoria, licenciatura y maestría educativas entre las que destaca la Universidad de Guadalajara desde el año 2002.

Autor de los artículos (en materia electoral):

“La Argumentación Judicial Electoral Interpretativa de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de la primera Circunscripción Plurinominal: Caso Zapopan”, en la obra titulada “La Argumentación Jurídica en el Derecho Electoral”. 2014.

“Listas cerradas y no bloqueadas para el sistema de votación según el principio de representación proporcional en México”, en la obra titulada “Protocolos de Investigación. Primera Generación del Doctorado en Derecho de la Universidad de Guadalajara”. 2013.

Es perito traductor autorizado por el Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco, el Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco y el Ayuntamiento de Guadalajara desde el año 2002, para los idiomas Inglés-Español y viceversa.

Actualmente se desempeña como Jefe de la Unidad de Protección de la Propiedad Intelectual de la Universidad de Guadalajara, adscrita a la Oficina del Abogado General y es miembro del Instituto Interamericano del Derecho del Derecho de autor con sede legal en San Pablo, Brasil.